

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



09.02.2021

Fusion von Gewofag und GWG 6 Wieviel kostet die Fusion?

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, vor einer Entscheidung des Stadtrats über das Ob einer Fusion darzulegen und zu begründen, mit welchen Kosten eine Zusammenführung der beiden Wohnungsbaugesellschaften Gewofag und GWG verbunden ist. Diese sind den anzustrebenden Einsparungen gegenüber zu stellen. Synergien sind darzustellen.

Begründung

Die Zusammenführung von Unternehmen ist in aller Regel mit hohen Kosten verbunden. Deshalb ist insbesondere in Zeiten knapper Kassen festzustellen, mit welchen Kosten die Fusion - zumindest der Größenordnung nach - verbunden ist. Es muss auf jeden Fall geprüft werden, ob der entstehende Kostenaufwand im Vergleich zu etwaigen Vorteilen verantwortbar ist. Es ist darzustellen, wie diese Mehrkosten finanziert werden sollen.

Dr. Evelyne Menges

Stadträtin

Heike Kainz

Stadträtin

Manuel Pretzl

Stadtrat

Alexandra Gaßmann

Stadträtin

Winfried Kaum

Stadtrat

Leonhard Agerer

Stadtrat

Andreas Babor

Stadtrat

Sabine Bär

Stadträtin

Veronika Mirlach

Stadträtin

Sebastian Schall

Stadtrat

Prof. Dr. Hans Theiss

Stadtrat